

《单词百科:salutary是什么意思?salutary怎么发音?salutary的解释和用法》

英语单词salutary是什么意思?salutary怎么读?salutary怎么发音?简答网为您整理了salutary的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



salutary怎么读

salutary的读音:[' sælj ə tri]

salutary的意思

1、adj.有益的，效果好的；

salutary的双语例句

1、It was a salutary experience to be in the minority.

敌众我寡时倒是可以磨炼人。

2、Caveat Emptor, buyer beware, is a salutary reminder to any purchaser.

“买主各自小心”，这是对任何买主的有益提示。

3、The first a salutary reminder that infectious disease can hitch a plane ride anywhere.

第一个报告是个有益的提醒,说明传染病能够搭乘飞机四处传播。

4、A yogi, should master himself eat salutary and moderate food, as well as practice pranayama.

一个瑜伽修炼者,应该控制自己,饮食有益适中,练习调息。

5、a salutary lesson/experience/warning

有益的教训 / 经历 / 告诫

6、The accident was a salutary reminder of the dangers of climbing.

这次事故提醒人们注意登山的种种危险,倒也不无益处。

7、It was a salutary experience to be in the minority...

敌众我寡时倒是可以磨炼人。

8、The letter had a very salutary effect.

这封信好似一剂苦口良药。

9、Tina's losing the long distance race was actually salutary because it made her practice harder.

蒂娜输掉这场长跑比赛也有好处,因为这会使她更加努力练习。

10、To see ourselves as others see us is a most salutary gift.

客观地看待自己是极其难能可贵的。

11、But businessmen hope his warning will have a salutary effect.

然而商人们期望总统的预告将会起到有益的效应。

12、The fate of the Doha trade talks provides a salutary warning.

多哈回合贸易谈判的命运就是一个使人清醒的警示。

13、That is a new economic model of sorts but it is hardly salutary.

这算得上是某种新的经济模式,但几乎不会带来任何好处.

14、The accident is a salutary reminder of the danger of climbing.

这一事故有益的一面是提醒了我们攀登活动是有许多危险的.

15、The team's defeat is a salutary warning before the World Cup.

这次失利是在世界杯比赛之前对整个队的一个有益警示.

16、The punishment a salutary effect on the boy, as he became a model student.

惩罚了有益的影响男孩, 因为他成为一个模范学生.

17、The accident was a salutary lesson; I'll never drink and drive again.

这一事故是一个有益的教训; 我再也不酒后开车了.

18、Some salutary ways to improve networked learning community's capability has been propound from social constructivism angle.

从社会建构主义的角度,详细解释了提高共同体学习的有效学习方式.

以上是简答网为您整理的salutary怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于saluta

ry的用法、salutary的释义、sa

lutary的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/salutary>